

lingbee Sprachinstitut • Arnulfstr. 111-113 • 80634 München

Bundesamt für Migration und Flüchtlinge
Dr. Hans-Erhard Sommer
Präsident
Frankenstr. 210
90461 Nürnberg

München,
1. März 2023

Petition 2023 lingbee SI

Sehr geehrter Herr Präsident Dr. Hans-Erhard Sommer,

es ist uns ein sehr großes Anliegen, dass Sie unsere Petition sorgfältig überprüfen und wir hoffen darauf, dass möglichst zeitnah eine für uns positive Entscheidung getroffen werden kann. Wir wären Ihnen sehr dankbar, wenn wir eine Möglichkeit bekommen würden, um zu beweisen, dass wir nicht nur fachlich, sondern auch administrativ dem hohen BAMF-Standard entsprechen können. Wir sind selbstverständlich auch damit einverstanden, wenn Sie uns eine unabhängige Inspektion schicken.

Wir vertreten die Meinung, dass es keine administrativen Fehler gibt, bei denen wir nicht in der Lage wären, diese innerhalb kürzester Zeit zu korrigieren. In vier Jahren wurden wir nur einmal Ende Februar 2022 von einer anderen Person überprüft. Zu diesem Zeitpunkt war die Kommunikation mit der zuständigen Koordinatorin leider sehr schwierig.

Seit dem Beginn des Krieges in der Ukraine spüren wir, wie auch alle anderen Schulen in München, einen großen Zufluss von Flüchtlingen aus der Ukraine und verstehen in dieser Hinsicht unsere wichtige soziale Bedeutung. Obwohl unser Einsatz und unsere Arbeitszeiten seit März 2022 deutlich erhöht werden mussten, um einen zeitnahen Unterrichts- und Integrationsprozess zu gewährleisten, spürten wir, wie absolut notwendig unsere fachlichen und sozialen Kompetenzen insbesondere in dieser durchaus schwierigen Zeit sind und vor allem dringend benötigt werden. Da dieser Krieg die meisten von uns persönlich getroffen hat, wurde uns klar, dass wir unsere professionellen Dienste auf die effektivste Weise anbieten müssen. Da die meisten von uns selbst einen Migrationshintergrund haben, können wir den Flüchtlingen und



Neuzuwanderern mit eigenen Beispielen und dank eigenen Erfahrungen den bestmöglichen Integrationsprozess möglich machen. Wir wissen auch, dass Halt, Struktur und individuelle Hilfe, die wir in unserer Schule gewährleisten in solch einer schwierigen Situation, in der sich die Menschen befinden essentiell wichtig ist.

Nach zahlreichen eigenen Versuchen einen Kompromiss zu finden, um unsere Zulassung zu verlängern oder mindestens laufende Kurs anzumelden, haben wir in der KW7 unsere Teilnehmer über die Schließung der Schule informiert. Die Nachricht war für alle eine große Überraschung und ein Schock. Alle drückten ihren Wunsch aus, den Fortbestand der Schule zu fordern. So wurde am 17.02.2023 eine gemeinsame Petition verfasst und in drei Sprachen veröffentlicht. Innerhalb einer Woche haben wir über 500 Stimmen von Menschen gesammelt, mit denen wir täglich arbeiten oder die sich regelmäßig austauschen, um für den Erhalt der Schule zu kämpfen.

Wir bitten Sie inständig, unsere Petition so schnell wie möglich zu prüfen, damit wir sicherstellen können, dass der Integrationsprozess für mehr als 200 Schüler nicht länger unterbrochen wird und sie nicht von einem Tag auf den anderen ohne einen Anschlusskurs auf der Strecke bleiben. Aus diesem Grund bitten wir Sie ebenso unser Anliegen sorgfältig zu prüfen und möglichst eine Lösung zum Erhalt der Schule zu ermöglichen.

Insbesondere hoffen wir darauf, dass Sie durch Ihre Entscheidung unsere wertvolle Arbeit anerkennen, die Zulassung der Schule verlängert werden kann und dass wir dadurch eine effektive Hilfestellung für unsere Schüler in den laufenden Kursen gewährleisten können. Des Weiteren ist es uns wichtig, dass die Kurse, die bis jetzt stattgefunden haben registriert und dadurch anerkannt werden sollen. Denn wenn wir trotz so vielseitiger Unterstützung mit unserer Petition keinen Erfolg haben, wäre allein dadurch unser guter Ruf für immer ruiniert.

Wir bedanken uns ganz besonders auch im Namen aller Beteiligten für Ihre umfangreichen Bemühungen, hoffen auf eine baldige Antwort ihrerseits und insbesondere auf eine möglichst positive Lösung zum Erhalt der Sprachschule.

Mit freundlichen Grüßen
Ihr lingbee SI-Team München

